



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

20 ENE. 2021 18:27:07

Entrada **82548**

Pregunta al gobierno Informes INE de usos del tiempo en españa desagregado por género

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Íñigo ERREJÓN GALVÁN
Diputado



A LA MESA DEL CONGRESO

Íñigo Errejón Galván diputado por Madrid de **Más País**, en el Grupo parlamentario Plural, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO:

La irrupción del acontecimiento de la pandemia de la Covid-19 ha puesto de manifiesto, más si cabe, el gran déficit existente en nuestro país respecto a la organización social de los cuidados. Si bien es cierto que en los primeros meses parecía que la crisis sanitaria iba a visibilizar y dar reconocimiento a este trabajo no remunerado, esencial en todas las sociedades, en los meses siguientes hemos sido testigos del abandono institucional sobre esta realidad que está conllevando un enorme agotamiento para una buena parte de nuestra sociedad, en su mayoría mujeres, pues son las que se ocupan de estas tareas. Ante la falta de ayudas, son los salarios más bajos en las familias quienes absorben la reducción de horarios remunerados y multiplican la carga de trabajo no remunerado.

Uno de los primeros pasos para poder diseñar unas políticas públicas de calidad sobre la organización de los cuidados es disponer de diagnósticos y análisis actualizados. En las últimas décadas, las encuestas de uso del tiempo han supuesto una herramienta fundamental para conocer y analizar lo que sucede en los hogares en relación a la distribución de tareas y tiempos. Por desgracia, la última encuesta publicada por el INE es del año 2010.

- 1- ¿Por qué se dejaron de realizar y/o publicar las encuestas de uso del tiempo?
- 2- ¿Tiene pensado el gobierno retomar la encuestas del uso del tiempo?
- 3- ¿Está realizando el gobierno alguna investigación sobre las consecuencias del Covid-19 en la organización de los cuidados y del tiempo, así cómo los efectos psicológicos y de salud en la población que las asume?
- 4- ¿Se ha medido el incremento de la brecha salarial o el impacto en las pensiones de estas reducciones de horario con reducción de salario que tienen la mayor incidencia en las mujeres?
- 5- ¿Tiene pensado el gobierno tomar alguna medida contundente sobre esta realidad?

Congreso de los Diputados, 20 de enero de 2021

Íñigo Errejón Galván
Diputado por Madrid

